

02/10/2024 Audiencia: 66.983 Sección: CULTURA \$295.816 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$1.437.450
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.437.450
 Ocupación:
 20,58%



Pág: 19



Fecha:

Vpe:

JORGE Y JOSÍAS, JUNTO AL MAESTRO DE PIANO MARCELO DANTON.

Jóvenes talentos son premiados en Concurso Nacional de Piano

ALAPP 2024. Dos estudiantes del profesor Marcelo Danton obtuvieron lugares relevantes en el certamen.

l sábado 7 de septiembre se llevó a cabo el XXI Concurso Nacional de Piano organizado por la Asociación Latinoamericana de Profesores de Piano, Alapp, en el Aula Magna del Campus Manuel Montt en la Universidad Mayor.

Participaron 98 estudiantes de piano provenientes de Iquique, Viña del Mar, Quillota, Santiago, Concepción, Chillán, Puerto Varas, Punta Arenas, Temuco y Lautaro, donde destacaron dos estudiantes de piano del profesor v pianista Marcelo Danton: Josías Arias Urrutia, estudiante de 5to, básico del Colegio San Francisco de Asís, en Lautaro, quien obtuvo 2do. lugar en su categoría; y Jorge Guzmán Henríquez, estudiante del 4to, año de Diplomado en Interpretación Musical de la Universidad Católica, quien recibió el primer lugar y Premio a la Obra Común en su categoría. Ambos realizan sus estudios con el pianista y profesor Marcelo Danton.

Josías Arias Urrutia comenzó sus estudios de piano en un Taller Grupal de Piano que realizó en el Colegio San Francisco en Lautaro el año 2022. El año 2023 obtuvo Mención Honrosa en este concurso y este año se hizo merecedor del 2do. lugar.

"Estoy muy contento por su avance y amor a la música. Todo esto es gracias a su familia y al apoyo que recibimos del Colegio

a través de su director, Juan Alonso Sáez, y del director Carlos Vargas", señala el maestro Marcelo Danton.

"Jorge Guzmán Henríquez, quien hoy tiene 22 años, comenzó sus estudios conmigo el año 2021 en modo online en la Academia de Artes Musicales, como estudiante del Diplomado en Interpretación Musical, comenzó de cero", señala Danton, quien agrega que "el año 2022, 2023 participó del Concurso Alapp obteniendo 2do. lugar y Mención Honrosa respectivamente. Este año obtuvo 1er. lugar y premio a la Obra Común en el Concurso Alapp. Él es un estudiante muy dedicado, que cuenta con el gran apoyo de su familia. Ha avanzado mucho, y eso es muy gratificante pues esta carrera es larga, hay que estudiar mucho y ser muy enfocado, con objetivos claros. Agradezco el apoyo recibido de la Universidad a través del director de la Academia de Artes Musicales, Fernando Sandoval. Es un premio que testifica el alto compromiso que Jorge tiene con la música y con el piano".

Danton agregó que "estoy muy contento, mi afán es contribuir en la Región y el país a través del piano, trayendo premios que sean testimonio de que vamos avanzando, mostrando que en regiones hay muchos talentos que si son dedicados y perseverantes, pueden llegar alto. Cos